

【議事概要】 第 32 回那覇市危機管理対策本部会議（新型コロナウイルス感染症）

会議名	第 32 回 那覇市危機管理対策本部会議（新型コロナウイルス感染症）	
日時	令和 4 年 1 月 6 日（木） 午後 1 時 00 分 ～午後 2 時 00 分	
場所	本庁舎 5 階 庁議室	
【議事概要】		
<p>本部長（城間市長）コメント</p> <p>●沖縄県内では、新型コロナの新規陽性者数が 1 日 600 人を超えるなど、尋常ではないスピードで感染急拡大が続いており、感染力の強いオミクロン株への置き換わりが進んでいます。</p> <p>●また、県内の 10 万人あたり直近 1 週間の新規陽性者数は、昨日時点で 79 人を超え、県が国に、「まん延防止等重点措置」への移行を要請する状況であり、今後更なる警戒が必要です。</p> <p>●感染力が強いとされるオミクロン株ですが、感染対策はこれまでと変わりません。そして拡大局面に入った今こそ、市民の皆様 1 人 1 人の徹底的な感染防止対策が重要となっております。何卒、ご協力をお願いします。</p> <p>●市民の皆様におかれましては、今一度、マスク着用や手指消毒の徹底、三密を避け、混雑している場所や時間を避けることなどはもとより、第 5 波にも勝る爆発的感染急拡大の現状を直視し、1 人 1 人の自制的な行動を切にお願いいたします。</p>		
番号	案件名	対処方針等
1	新型コロナ感染状況について	<p>【健康部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 1 日あたりの感染者数（確定日ベース）で見ると、那覇市在住者は、11 月下旬から概ね 0 人であったが、1 月 4 日には 114 人と急に増加している。現在のコロナウイルスは感染力が強く、さらに感染が進んでいくと予想される。
2	その他	<p>【環境部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 環境施設組合からの報告ですが、感染拡大に伴い沖縄県より、1 月 9 日から当面の間、入院待機ステーションを再稼働するため施設使用の依頼があり、了解したとのこと。30 床のベッドを確保し再開するとのこと。また、県は今後、市内の県管理地において 2 月末までに 50 床、3 月末までに 50 床の合計 100 床のベッドを確保した入院待機ステーションを整備する予定。 <p>【福祉部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 社会福祉協議会の方から、オミクロン株により感染

		<p>が拡大しているため、在宅療養者の食糧支援は継続し、明日以降、社会福祉協議会の HP にも掲載するとのこと。保健所でも在宅療養者に食糧支援の案内をお願いしたい。</p> <p>【学校教育部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・学校が昨日から再開しているが、3 日間で陽性者は 11 名、電話報告で受けている。学校の対応として県立では分散登校しているが、本市については、県の対応を参考にしながら協議して、明日には学校に通知する。 <p>【生涯学習部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・成人式について、県の対処方針では感染急拡大のある地域は、延期・中止の検討をお願いしますとある。那覇市は、市主催ではなく、17 中校区の実行委員会が主催している。本日 18 時に各実行委員長等を集め、延期・中止の検討について意見交換を行う。 <p>【福祉部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・老人センター等集いの場はまん延防止措置発出に伴い順次、原則休止とする。 <p>【こどもみらい部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・保育所、こども園等の就学前教育保育施設は社会的基盤ということで、開所を求められているが、保健所では、現在の感染者が急拡大している状況下で保育所等に陽性者が出た場合の職場調査を行えないので、こども教育保育課で対応している。保育所等から休園等の判断について電話相談がある場合については、同課が土日でも対応している。・現時点で、11 園から陽性者の報告があった。昨日、休園が 2 園だったのが、今日の午前中で 7 園から休園の報告を受けている。 <p>【消防局長】</p> <ul style="list-style-type: none">・明日予定していた出初式は中止、消防体制は 1 月 4 日の始業から厳戒態勢を取っており入館制限をしている。 <p>【経済観光部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・経済対策について、とまーるクーポン事業、貸し切りバス支援者事業については、一昨日に中断。かえー
--	--	--

		<p>る商品券事業については、一部購入事業があるため継続、飲食店は県の対処方針を守るように促しながら事業を実施している。</p> <p>【生涯学習部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・ワクチン接種を早めることは考えているか。 <p>【健康部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・ワクチン接種は前回の本会議で 3 月を 2 月に前倒している。政府は前倒しの議論があるようだが、厚労省事務連絡ではどれだけ遡っても 2 月からの条件付きとなっている。保健所の体制としても接種券発送を 1 月 14 日に予定しているが、これ以上接種券発送を早めるのは難しい。 <p>【健康部長】</p> <ul style="list-style-type: none">・市の接種状況は 2 回目接種終えた人は 8 割であるが、陽性者の中には、ワクチン接種を終えた人の感染も確認されている。
--	--	---